

LDK F1 Sandra Schneeloch

Tagesordnungspunkt: TOP 8 Wahlen der LDK Delegation

## Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

es ist die erste KVM seit vielen Jahren, bei der ich leider nicht persönlich mit dabei sein kann! Ich hoffe bei meiner Bewerbung dennoch um einen kleinen Abwesenheitsbonus, da ich heute auch in GRÜNER Sache unterwegs bin: an diesem Wochenende tagt die Bundesarbeitsgemeinschaft Wirtschaft und Finanzen, deren Sprecherin ich bin.



Gerne möchte ich wieder Eure Delegierte für die Landesdelegiertenkonferenz werden. Auf Landesebene arbeite ich seit vielen Jahren in der Landesarbeitsgemeinschaft Wirtschaft mit und bin seit letztem Jahr Mitglied der Antragskommission des Landesverbandes, welche Änderungsanträge an unserer Landesprogrammatische bearbeitet. Auch hier spezialisiere ich mich zumeist auf die Themen Wirtschaft und Finanzen. Zusätzlich habe ich mit Unterstützung der Landesgeschäftsstelle eine lose Runde von Grünen Aufsichtsrätinnen kommunaler Unternehmen in NRW initiiert, welche sich bald wieder austauschen wird.

Nach der kommenden Landtagswahl steht hoffentlich ein Regierungswechsel in NRW an, dafür müssen wir jetzt, trotz der schwierigen geo-politischen Lage, alles geben! Eine neue Regierung mit GRÜNER Beteiligung weiß sowohl, dass die Pandemie noch nicht vorbei ist, als auch wie sie bestmöglich die Kommunen vor Ort unterstützen kann, um den zu uns geflüchteten Menschen ein sicheres zu Hause zu bieten.

Neben den aktuellen Themen ist in den letzten Jahren viel liegen geblieben, welches es nachzuarbeiten, aufzuräumen und zu verbessern gilt. Wir GRÜNEN gehören zurück in die Regierung, um die sozial-ökologische Transformation unserer Wirtschaft voranzutreiben und per Landeshaushalt die Kommunen und somit auch Köln zu stärken. Sowohl das Gemeindefinanzierungsgesetz gehört überarbeitet, um große Städte nicht zu Gunsten des ländlichen Raums eklatant zu benachteiligen (hier klagen wir als Stadt Köln bereits), als auch Förderungen und die Sustainable Finance Strategie der NRW Bank und das Sparkassengesetz NRW angepackt. Diese Themen möchte ich inhaltlich auf Landesebene gerne begleiten und hier mit Anträgen und Initiativen die Landespartei und unsere neue Landesfraktion unterstützen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr mir erneut Euer Vertrauen schenkt, unseren Kreisverband auf Landesebene zu vertreten. Ich bin on- wie offline eine Delegierte mit viel Ausdauer und Sitzfleisch, beides wird für die Landesdelegiertenkonferenzen benötigt.

Meldet Euch gerne bei mir, wenn Ihr Fragen oder Anregungen habt, sonst kann Derya, die mich vorstellen wird, auch fast alle Eure Fragen vor Ort beantworten.

Viele Grüße

Sandra

Baujahr 1981, Finanzpolitische Sprecherin und Ratsfrau für die GRÜNE Fraktion im Rat der Stadt Köln, beschäftigt sich aktuell mit den Themen Müllvermeidung, neues Haushaltsverfahren, Organisation der BAG, Kölner Klimafonds. Fördert Greenpeace, BUND, NABU; Frauen in die Aufsichtsräte e.V., Finanzwende e.V., Bürgerverein Eigelstein e.V.